

Ergotherapeutische Praxis

Christina Pfaff



Werte Patienten und Patientinnen,

hiermit möchte ich Sie gerne über die Telefon-/ oder Videotherapie, als derzeitige Alternative zur Therapie in der Praxis über den Ablauf informieren:

Das Gespräch mit Ihrem oder Ihrer Therapeutin läuft ähnlich ab, wie in der Ergotherapeutischen Praxis.

Sie befinden sich nur an einem getrennten Ort.

Der Austausch erfolgt am Bildschirm, ohne dass Sie hierzu in die Ergotherapeutische Praxis kommen müssen.

Voraussetzung für die Videosprechstunde:

- > Computer (ausgestattet mit Kamera, Lautsprecher und Mikrofon) / Tablet oder Smartphone
- > Internetverbindung
- > ruhige, gut beleuchtete Umgebung
- > von Ihnen unterzeichnete Einwilligungserklärung zur Durchführung einer telemedizinischen Leistung

Wie funktioniert die Videotherapie?

Die technische Verbindung läuft über einen Videodienstanbieter, den die Ergotherapeutische Praxis beauftragt und der besondere Sicherheitsanforderungen erfüllen muss.

Damit ist sichergestellt, dass das, was Sie mit Ihrer Therapeutin oder Ihrem Therapeuten vertraulich besprechen, auch so bleibt, ganz wie in unserer Praxis.

Ablauf der Videosprechstunde:

1. Sie erhalten von unserer Ergotherapiepraxis via E-Mail oder SMS einen Termin für die Videosprechstunde, die Internetadresse des Videodienstanbieters und den Einwahlcode (wichtig bitte notieren) für die Videotherapie.
2. Am Tag der Videosprechstunde wählen Sie sich etwa fünf bis zehn Minuten vor dem Termin auf der Internetseite mit Ihrem Einwahlcode ein.
3. Folgen Sie den Anweisungen und klicken Sie auf „Sitzung starten“
4. Sie befinden sich nun im virtuellen Wartezimmer und werden von Ihrem/r Therapeut/in zu Ihrer Therapie „abgeholt“